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《 ご挨拶 》  ご要望、ご相談、ご意見等ありましたら、お気軽にお声掛けください！ 
紅葉の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。 

早いもので、今年も残り 2ヶ月を切りました。年々、月日の流れが速くなるような気がするのは気

のせいでしょうか？悔いのない毎日を過ごしたいですね。 

 さて、今回の『わかば』はお伝えしたいことが多いため、拡大版でお届けします。皆様からの 

ご意見等がありましたらお気軽にお寄せくださいますよう、お願い申し上げます。 
 

 
 

裾野市議会  初   議議会会報報告告会会  のお知らせ 
 

裾野市議会では、議会および議員のあり方や責務を示した議会基本条例を本年４月１日に施行し、

皆様に見える市議会を目指し、取り組んできております。 

 今回、議員と市民の皆様と自由に意見交換等を交換しあえる場として、議会報告会を開催するこ

とになりました。どうぞ、お気軽にご参加ください。 
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裾裾野野市市議議会会議議員員  

 http://www2.ocn.ne.jp/~kamo163/ 

無所属★市民派 

  

市議会議員全員が 2グループに分かれて、各会場へ

出向き、９月定例会の報告および来場者の皆さんと

の意見交換を行います。お気軽にお越し下さい！ 
 

平成２５年１１月２０日（水） 19：00～20：30 

お申し込み /直接会場にお越し下さい 

お問い合わせ/裾野市役所議会事務局（裾野市佐野 1059／電話 995-1839） 

市役所 

地下会議室 

【対象地区】 

西・東 

生涯学習センター 

３階学習ホール 

【対象地区】 

深良・富岡・須山 



 

   
 

 

借金の金利は安く、貯金の金利は高く！財源の確保に努める政策を提案しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月定例会 かも 博美 の一般質問 
 

市債借入の見直しおよび基金の活用を！ 

 公立幼稚園 3 歳児入園待機の解消を！ 

 

Q.市債の繰上げ償還、金利の見直し、借換えを 

検討しては？ 

A.繰上げ償還は現時点では、困難である。 

金利見直しは、現在、金利見直し特約が

付記されたものが 15件ほどあり、借り入

れより 10年間が経過したものについて、

随時、金利見直しを行う。 

毎年、一部の公立幼稚園では、抽選により入園の可否が決定する 3歳児の入園。今年も西・いずみ・ 

富一、深良幼稚園の抽選会が行われました。待機の解消とこれまでの対策の効果を伺いました。 

 
市内道路の安全な歩道および自転車道の整備について 
市内の歩道は狭い！という声をよく伺います。さらに、西地区においては西中学校へ自転車通学を行う子

供達が安全に通学できる道路整備がまだまだ必要です。そこで、市長の考えを伺いました。 

 

 

Q.財政調整基金約 68億円の運用見直しにより、

どの程度の増収が見込まれるか？ 

A.1 年間の運用により、400 万円の増収と試算

される。 

Q.基金運用を中期財政計画に基づき、さらに額と
期間の見直しを行ってはどうか？ 

A.災害の不意の支出、貯金の安全性等から最長

1 年間と考えている。 

Q.平松踏切の今後の整備計画は？ 

A.踏切内の工事は多額の JR 委託料がかか

り、踏切の拡幅により他の踏切の閉鎖など

の厳しい協議となる。今後、市内の工事優

先順位、財政面等から実施の可能性を検討

していく。 

Q.西分団詰所～西幼稚園～西中学校へ続く市
道の整備について、今後の整備計画は？ 

A.住宅やアパートなどが張り付いている箇所

が多く、歩道を整備するには地権者のご理

解とご協力をいただく必要がある。 

 莫大な用地・補償費が発生するため、財源

等の確保も必要あり、現時点では歩道整備

計画はない。 

Q.黄瀬川沿いの遊歩道を通学路として整備する
ことは可能か？ 

A.河川管理者である県との協議が必要。現在

ある遊歩道については、管理者や現地を確

認し、遊歩道の整備を検討していく。 

 

平松踏切 

Q.文科省の基準では幼稚園の定員は 35人で

あるが、3歳児の定員が 20人の根拠は？ 

A.質の高い幼児教育の提供のためである。 

Q.私立幼稚園運営費の補助金約 600万円を公

立幼稚園の補助教員へ活用し、定員の増員

を図ることはできないのか？ 

A.教育環境に主眼をおいているため、定員増

の考えはない。 

 
小中学校への通級教室の拡大について 

発達障がい児（ADHD、LD）への対応を行っている『通級教室』は市内に小学校１校、中学校には 

設置の無い状況です。通級教室の拡大方法について提案と見解を伺いました。 

 

Q.市内小学校に１教室のみの通級教室を拡大
することについての考えは？ 

A.県教育委員会へ問い合せたが、現段階では

難しい状況である。 

Q.通級教室の教員が各学校を巡回する形での
巡回通級教室にすることはできないのか？ 

A.静岡県では拠点校方式をとっており、巡回

指導はできない。今後、他市町と連携し

県教委へ働きかけをしていく。 

 

http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html


 

 

 

静岡県小６、国語Ａで全国最下位 全国学力テスト （静岡新聞NEWS） 

文部科学省は８月２７日、４月に実施した２０１３年度全国学力・学習状況調査（全国学力テスト）

の結果を公表した。本県の公立小中学校は小学６年の平均正答率が４種類の教科テスト全てで全国平均

を下回った。特に基礎的な学力をみる国語Ａは都道府県別最下位で、正答率は全国（公立）平均より５

ポイント低かった。２００７年度の学力テスト開始以来、小６は低下傾向が続いている。 

 本県の小６国語Ａは正答率が５７・７％で、４６位の沖縄県と比べても０・６ポイント下回った。後

半の設問の無解答率が高く、最終問題は３９・９％の児童が解答していなかった。県教委の担当者は

「時間不足で最後まで解答できていない児童が多い」と分析している。 

 
国語Ａ（基礎問題）の全国順位推移 全国学力テストが始まった２００７年度は小６が１１位、中３

が９位だった。小６は低下が著しく、１０年度以降は正答率が全国平均を下回っている。中３は０９年

度の７位が最高で、１０年度以降は徐々に順位を下げているが、全国平均は上回っている。 

 

 この結果は大きな波紋を呼び、川勝知事は最下位１００校の校長名を公表する！と・・・。その後、全国平

均を上回る学校の校長名が公表されましたが、残念ながら裾野市の小学校は１つも入っていませんでした。 

 県知事、県教育委員会をはじめ、県議会、各自治体の教育委員会もこの結果を重く受け止め、教育のあり

方についての議論が交わされています。 

 裾野市教育委員会ではどうでしょうか？ 

 教育委員会の議事録を確認しても、教育長から、校長会での「学力テストの結果公表についての見解」の

記載がされているのみで、裾野の教育についての協議は行われていないのが現状です。 

さらに、教育長が 10月 31日をもって退任されました。現在の裾野市は教育長不在の状況です。 

 市議会厚生文教委員会委員長として、今後の裾野の教育について、議論を交わし 

ていく必要があると考えています。教育長が選出された際には、教育委員会との意見 

交換や学校現場の声を聞きながら、裾野市としての対策を検討していくつもりです。 

 

 

 

 

 全国学力テストにてトップクラスを誇る秋田県東成瀬村へ、教育方針や教育施策について伺ってきました。 

人口は 2700人のいわいる過疎地です。過去３校あった小学校および中学校は１校に統合され、こども達は

スクールバスにて通学しています。教育長さんのお言葉によると「小規模だから出来るのではなく、教員が一

丸となって本気で教育に取り組んでいるだけ」「この村には雇用がなく、子供達がこの村に帰ってくることは

ほとんど無い。しかし、この東成瀬村で学び育ったことを誇りに思う子供達を育てたい」と。 

人を育てるのはやはり人なんだと感じました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国学力テストの結果を受けて・・・ 

 

会派『歩志の会』にて秋田県東成瀬村を視察 

 

 

 
家庭での学習量が非常に多く、大

量の自主勉強のノートが展示され

ていました。 

授業の中では、授業をどのように理

解できたのか？の“振り返り”の時間

が必ずあります。 体育の授業でも

“振り返り”を行っていました。 

読書の数は日本一ではないか？ 

と思われる程の読書量そして作文を 

書く機会が非常に多いことが特徴で

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 裾野市伊豆島田遊園地～三島市徳倉をつなぐ歩道橋が静岡県の工事により８月に完成しました。 

これに伴い、市道（1812 号線）整備として補正予算（400 万円）が可決され、１１月より工事が開始されます。 

三島市、裾野市の工事は今年度中に終了し、通行可能となる予定です！今しばらくお待ちください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 路面舗装が劣化していた『伊豆島田南』信号機から『第二水窪踏切』までの市道（２－２号線 240ｍ部分）

の道路改良工事が行われます。皆様のご理解とご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士山が雪化粧を始め、ぐっと冬が近づいてきた気分になりますね。賀茂家の息子たちは、頑張って半袖、

半ズボンでの登校を続けています。いつまで続きますかね・・・。 

 さて、11月 28日には 12月定例会が開会いたします。お時間がありましたら議会傍聴にもお越し下さい。 

これからますます寒さの増す季節ですが、皆様お体にお気を付けて、元気にお過ごし下さい！ 

  編集後記 

   代表質問より （９月定例会のみ会派の代表質問が行われます） 

大橋市政２０年間の評価と次期市長選挙について 
Q.大橋市政の自己評価をどうみるか？ 

A.こども医療費の無料化、ヘルシーパークへ

着手できた。裾野駅、岩波駅、深良新駅

の整備については大きく進展させること

ができなかった。 

 

Q.次期市長選への考えは？ 

A.応援してくだった方達との検討を含め、 

熟慮中である。 

市内大手企業における社員の移動について 
Q.大手自動車会社が事業縮小するとのこと。 

裾野市の対応は？ 

A. 大手自動車会社の開発部門、生産技術部

門の約 1600名は引き続き市内にて業務を

行い、本社機能の約 300名が来年１月に

移転する予定とのこと。 

裾野市としては、今まで以上に企業訪

問を充実し、企業からの要望に迅速に対

応していく。 

Q.引き続き事業を継続していただくために、具
体的にどのような対策を行うのか？ 

A.企業への迅速な支援の実施等を行うため、

市長を本部長とする(仮)企業立地推進本

部を立ち上げ、企業の立地維持および誘

致に全庁的に取り組む体制を整える。 

補正予算による地域要望対応 

  

伊豆島田遊園地より撮影 

歩道橋よりスロープが設置されます。 
伊豆島田橋より撮影 

三島市側の工事は始まっています。 

 

 

企業立地推進本部の設置（10/17） 

  
伊豆島田南信号 第二水窪踏切 方面 

http://jp.freepik.com/index.php?goto=27&opciondownload=318&id=aHR0cDovL3d3dy5mbGF0aWNvbi5jb20vZnJlZS1pY29uL3N0YXJfMzUyOA==&fileid=696565
http://jp.freepik.com/index.php?goto=27&opciondownload=318&id=aHR0cDovL3d3dy5mbGF0aWNvbi5jb20vZnJlZS1pY29uL3N0YXJfMzUyOA==&fileid=696565

